ASEGURÓ QUE SU ADMINISTRACIÓN TIENE UN 70% DE APROBACIÓN

Marcha para festejar logros no será acto con acarreados: AMLO

Acusación. El mandatario se lanzó contra Lorenzo Córdova y advirtió que es una vergüenza que presida el INE

MARCO FRAGOSO

Al aclarar que se van a celebrar los logros obtenidos en lo que va del sexenio, el presidente Andrés Manuel López Obrador indicó que la marcha a la que convocó este domingo, no será por la reforma electoral, sino para fortalecer al movimiento de transformación.

Ayer en conferencia desde Palacio Nacional, el titular del Ejecutivo aseguró que durante la marcha para defender al INE, la gente fue engañada porque se les hizo creer que con la reforma electoral que impulsó, desaparecería.

"La marcha no es por lo de la reforma electoral, es para fortalecer el movimiento de transformación y celebrar los logros (...) vamos a seguir tratando este asunto, porque es mucho descaro que los representantes de la antidemocracia en México sean los que manejan el INE y además, el que hayan engañado a tanta gente de que iba a desaparecer el INE y que se hayan tragado el plato de mentiras y sin hacer gestos", dijo.



PROTESTA. El presidente López Obrador declaró que la gente que asistió a la marcha en defensa del INE, lo hizo por engaños.

Desde el Salón Tesorería, el Presidente aseguró que con un 70% de aprobación que tiene su administración, es imposible que vaya a haber acarreados, por lo que sostuvo que en todo el país es aceptado su proyecto de nación e incluso, dijo, tiene información de que simpatizantes vendrán a México provenientes de Estados Unidos.

"La gente viene por su propio pie, por su propia voluntad, porque son millones de hombres y mujeres libres que respaldan este movimiento, no sé de dónde sacan que vamos a hacer un acto con acarreados", resaltó. "Si tenemos de aprobación 70%, cuánto es 70% de aprobación en 90 millones de mexicanos, 80 millones de ciudadanos, como 50 millones, claro que no pueden venir todos, no van a estar todos, pero así estamos, si no tuviésemos 70% de aprobación, pues ya los hubiesen derrotado", agregó.

OTRA VEZ, CONTRA EL INE

Por otra parte, el mandatario aseguró que cualquier ciudadano "estaría mejor" como consejero del Instituto Nacional Electoral (INE) que los que están en este momento, y advirtió que es "una vergüenza" que el organismo electoral sea presidido por Lorenzo Córdova.

"Yo creo que quienes elijan, cualquier ciudadano estaría mejor que los que están. Es una vergüenza el que está actualmente, sólo por su racismo no debería estar ahí, sólo por eso, hasta en el béisbol ya le cambiaron el nombre a los Indios de Cleveland, ahora son Guardianes de Cleveland", dijo.

Además reconoció que no habrá reforma constitucional en materia electoral, pero aseguró que buscará una reforma de ley.

"Nos importan dos cosas: lo de reducir el gasto del INE, porque es ofensivo que ganen 400 mil pesos mensuales los consejeros, y lo otro que nos importa mucho es evitar la compra del voto. Y eso lo podemos lograr con la ley sin la reforma a la Constitución, porque eso está en la Constitución, pero no está detallado en la ley secundaria, como debe de ser", destacó.

El pasado 15 de noviembre el Gobierno de México dio a conocer que prepara un "plan B" en caso de que no se apruebe la reforma electoral en el Congreso, el cual contemplaría una iniciativa de ley que no sea a nivel constitucional y que no requiera una mayoría calificada.